

皆さまの組合機関紙です。投稿をお待ちしています。



お問い合わせ 理容生同組合
TEL 027-221-9804
FAX 027-223-4286



http://www17.ocn.ne.jp/gun.riyo/ http://blog.goo.ne.jp/gunma_riyou/

2013年(平成25年)1月1日

発行 群馬県理容生活衛生同業組合
理事長 今泉 森 夫
編集 広報部長 小林 真 澄
印刷 上武印刷株式会社

年頭にあたり

「羽ばたけ群馬」理容の火を消すな

理容の復活を皆で

群馬県理容生活衛生同業組合
理事長 今泉 森夫



新年明けましておめでとうございます。2013年の新春を迎えるにあたり、組合員の皆さまには謹んで新年のごあいさつを申し上げます。理容業と理容学校存続のため、組合の各支部長と関係各位の方々も各高校へ進路指導の先生を通じて理容業の良いところ、理容専門学校のアピールと精神的に皆で動いているところがございます。

一方、理容体験学習課外授業プログラムで群馬理容学校・長野県理容会館・県内各高校でプロジェクト・体験学習と懸命に頑張っています。また、理容学校の経営は



理容感謝祭ダンスショーゼロセンキッズとのコラボ

厳しい状況ですが、借金もなく、まだまだ頑張れる状況にあると思います。やれるだけの事をやってみなければ、もうだめだと投げ出す訳にはいきません。学校を閉校しては群馬県組合のマイナス、そして業界にとっても良くない事だと思っております。

学校生徒数は本科生(女性6人・男性7人)別科生(女性10人・男性12人)合計35人とほぼ半々で、男女数の割合が良いのが明るいさを感じさせます。生徒数が増えないことには依然として厳しい状況が続くと思いますが、明るい話もあります。10月理容学校に2人の先生がお見えになりました。92世界理美容競技大会、史上初の全種目(4部門)金メダル、世界チャンピオンの田中トシオ先生と、一緒に行動している中谷人志先生です。中谷先生は厳しい指導でも知られていますが、チャンピオンを何人も育て、テレビにも数回出ている先生です。

この2人の先生が群馬の理容学校存続に協力しますと言ってくれました。この話が順調に良い方向へ進むことに力を入れます。明るい話をもうひとつ、婚活の話です。11月、生活衛生営業指導センター理事会閉会后、美容組合松本理

事長に理美容の婚活の話をしたところ、「それは良い話ですね」と言ってくれました。婚活の話は理事会で通れば組織力を生かしてオール群馬で動こうと考えているところでは、最後に皆さまにお願いすること、理容業を守り活性化するためにも、技術

を兼ねながら施策に取り組んでいます。また、東日本大震災からやがて2年になります。今年、苦難を乗り越えた組合員の方々が復興に向けての歩みが力強いものとなるように、今後も支援を続けてまいりたいと思っております。連合会では組合員の期待に応えるため、しっかりとした将来ビジョンとそれに向かつてのアクションが重要であると思っております。どうか本年も、連合会が確かな一歩となるよう施策を進めてまいりますので、旧年にも倍しましてご指導ご協力を賜りますようお願いいたします。

サロンの営業力支援をめざして

全国理容生活衛生同業組合連合会
理事長 大森 利夫



新年おめでとうございます。本年が皆さま方にとりまして良き年となりますよう願っています。私は、全国理容連合会(以下、連合会と記す)理事長に就任以来、社会参加事業、理容師育成事業、理容店営業支援事業の、連合会理念に基づき運営してきました。どの課題も結果がすぐ出るものではありませんが、どれも重要で、今これらの事業を顧みて感じることは、個々の理容サロンの営業力アップの必要性であります。社会貢献事業も後継者育成事業も、活きいきとした街の理容店の経営の上になり立つものであります。そこで本年度の重点事業として挙げていますのは、へ

てオール群馬で動こうと考えているところでは、最後に皆さまにお願いすること、理容業を守り活性化するためにも、技術

「促進ツール」を作り、組合加入の全国展開を実施しています。どうか各支部においても、組織の必要性や理容の良さのアピールにご

次世代に引き渡す使命を…
群馬県理容専門学校
校長 松田 昇



明けましておめでとうございます。昨年6月より群馬県理容専門学校に就任いたしました。今後ともよろしくお願いたします。

ここ数年、全国的に理容業の希望者数が激減しております。業界の状況は危機的であります。しかし、わが県におきましては、新役員の体制のもと学園再建を掲げ、組合員の皆さま方一人ひとりのお力をお借りし、次世代に安

を進めながら施策に取り組んでいます。また、東日本大震災からやがて2年になります。今年、苦難を乗り越えた組合員の方々が復興に向けての歩みが力強いものとなるように、今後も支援を続けてまいりたいと思っております。連合会では組合員の期待に応えるため、しっかりとした将来ビジョンとそれに向かつてのアクションが重要であると思っております。どうか本年も、連合会が確かな一歩となるよう施策を進めてまいりますので、旧年にも倍しましてご指導ご協力を賜りますようお願いいたします。

群馬県より七名が表彰

全理連第157回臨時総会
理容師法施行(六十五年)及び生衛法・連合会創立(五十五年)の年にあたることから、拡大表彰となり群馬の多くの役員の方々が表彰されました。

退任役員感謝状
吉野信一前理事長
厚生労働省健康局長表彰
棚澤将男前副理事長
全理連理事長表彰
今泉森夫理事長



小林信吾副理事長
小林真澄常務理事
磯部芳男支部役員
全理連教育功労者表彰
富澤 啓元理事長

全国大会観戦記

第64回全国理容競技大会が平成24年11月19日、富山市総合体育館で開催された。開会式の前にアトラクションとして、おわら風の盆が披露された。開会式の前、緊張した雰囲気の中で静かな風の盆が披露されて、全員が気持ち落ちついたのではないかと。競技は1部と3部が大阪、2部が東京の選手が優勝という結果になった。残念ながら群馬の4選手は10位以内に入ることとは出来なかった。26年関信越大会めざして、今一步の努力をしてほしいと願うと共に、26年には、皆で祝えるように協力してゆきたいと思った大会でした。



(組織部長 大川 浩)

東毛地区巡回講習会

伊勢崎支部は「プラザリア」にて東毛巡回講習会として鈴木盛之全理連中央講師を招き、2013ニューヘアー「JIG」の講習会を開催した。

最初に大和教育部長により講師のプロフィール紹介がなされ、講師の自己紹介あいさつから始まった。今回のニューヘアー「JIG」のポイントである「ライジングゾーン」、「Hゾーン」のブロックングなどをプロジェクトや持参したモデルウィッグを使い解説した。実技でも丁寧に解説しながら、離れて見ただけでは分からない、毛髪の梳き具合や質感、手触りなどは参加者に実際にモデルの頭を触って確かめてもらった。特に今回のスタイルで施されたアイロンを使用している「クリップパーマ」ではピフォア・アフターが実感できたと思う。また、「このテクニックは特別な器具を使用するわけではないので、明日から使える技術です」と強調した。今回のモデルは事前にカ

ラーの入ったダメージ毛であったが、仕上がったスタイルはパンフレットの表紙に見えるほどすばらしい出来栄となり、ナチュラルな質感で髪の毛のゴワつきもなく、とてもアイロンでかけたパーマとは思えないものだった。

参加者も質問以外は私語もなく、真剣に講習に取り組み、鈴木氏の「熱い」講習会が終了した。



鈴木盛之全理連中央講師

西毛地区巡回講習会

平成24年10月2日(火)、山口幸一全理連中央講師を招き、安中市・並木苑において西毛巡回講習会が行われた。

テーマは2013 New Hair「JIG(ジグ)」と全理連が発表するヘアスタイルは、競技大会向けのスタイルが多くなりがちだが「JIG」はサロンですぐに使えるスタイル。ブロックングやスキューなどを多用し、パーマでデザインする「大胆に軽快に、自由に変化する」ヘアスタイルだ。施術しながらの先生のお話は、興味深いものだ。「良いパーマ、良いカラー、良いカット」を心がけているそうである。良いパーマにおいてのひとつの例はアイロンパーマの温度管理などに気を遣うことだ。決して髪を傷めてはいけない。良いカラーでは、我々も今日からすぐに使え

ることを聞いた。紅茶を沸騰させ冷まし、レモンを垂らす、これを染める前に毛に塗布するのだという。紅茶に含まれるポリフェノールが染毛に使えるそうだった。お客さまはしっかり見ている。なかなかお客さまが増えない時代においては、お客さまをリピーターにすることが大事。驚きや喜び、新しい技術を提供することが大事な時代になった。約2時間の講習会では、すべてを学ぶことはなかなか難しいが、一つでも二つでも使えるものがあれば講習会に来た価値がある。それを明日からの営業で使えるようにすることが、講習会の意義である。山口幸一先生に感謝申し上げます。



山口幸一全理連中央講師

理事会報告

第5回理事会

7月30日
全理連理事会・部門委員会報告・理容感謝祭・ヘアショー 結果報告、関信越協議会評議員会研修会報告

第6回理事会

9月24日
関東甲信越協議会常任委員会・評議員会報告

第7回理事会

10月15日
全理連理事委員会報告

第8回理事会

11月26日
全理連理事委員会報告

第9回理事会

12月10日
全理連理事委員会報告

JIG 2013 巡回講習会 ニューヘアー

| 北毛地区 | |
|------|------------|
| 担当支部 | 前橋支部 |
| 日時 | 平成24年11月5日 |
| 場所 | ロイヤルホテル |
| 講師 | 花島 和久 |

平成25年度生徒募集しております。

群馬県理容専門学校

各支部でボランティア

平成24年9月10日に行われたボランティア活動は各支部、趣向を凝らした活動が実施された。

| 支部名 | 場所 | 内容 |
|------|---------------------------------|--------------|
| 前橋 | 群馬県立しるがね学園 | タオル贈呈 |
| 高崎 | 高崎駅 献血ルーム | 献血 |
| 桐生 | 自宅周辺(半径200m) | 清掃奉仕 |
| 伊勢崎 | 伊勢崎西部公園 | 清掃奉仕 |
| 太田 | 太田活動支援センター、太田吾龍公園、献血ルーム太田 YOU 愛 | 調髪奉仕、献血、清掃奉仕 |
| 邑楽 | 地域活動支援センター | 調髪奉仕 |
| 利根沼田 | 沼田駅周辺 | 清掃奉仕 |
| 渋川 | 渋川全店を対象 | 廃品回収 |
| 多野 | 「ららん藤岡」周辺 | 清掃奉仕 |
| 吾妻 | 長野原町 から松荘 | タオル贈呈 |
| 甘楽 | 特別養護老人ホーム・居宅介護事業所鶴泉苑 | 調髪奉仕 |
| 碓氷 | 特別養護老人ホーム 楽聚 | 調髪奉仕 |

マークご存じですか?

Safety 安全

Sマークの店は衛生管理責任保険加入済み。だから万一の事故にもきちんと対応できます。

Standard 安心

Sマークの店はサービス内容をはっきり提示。安心してサービスをお約束します。

Sanitation 清潔

Sマークの店は施設・設備の一定の基準を守って、衛生管理をきちんと行っています。

厚生労働大臣認可

Sマークの店は「標準営業約款にしたがって営業します」と宣言して、厚生労働大臣に認められたお店です。



Sマークの当店は、3つのSを保証します
安全・安心・清潔

報告事項

第6回理事会

9月24日
関東甲信越協議会常任委員会・評議員会報告

報告事項

1. 平成24年度中間決算に
協賛事項

報告事項

1. 平成24年度下期運営・
来年度運営について
2. 後継者育成支援事業について
3. 特別火災共済金について
4. 衆議院選挙について
5. 「B. B. エステティックセミナー」について

全国理容生活衛生同業組合連合会推薦



赤ちゃんの筆

21世紀の子ども達に贈る最高のプレゼント



新製品

Crystal Memory
クリスタルメモリー

※カタログ・パンフレットもご用意しております。無料取付クズをお気軽に請求下さい。



誕生の感動をいつまでも……

胎毛筆の光文堂

本社 〒737-2607 広島県呉市川尻町東3-10-45

☎(0823)87-3176 FAX(0823)87-3365

支社 ●関東 ☎03-5759-1377

●中部 ☎052-776-5074

●近畿 ☎06-6120-2730

シナヨイフデ

光文堂は、お子様のいっばいの幸せを願って、ひと筆ひと筆お作り致しております。

お問い合わせ・ご注文は ☎0120-474120

前橋

敷島公園で理容感謝祭
ヘアショー開催

(県理容生活衛生同業組合)

平成24年9月16日(日) 前橋市制施行120周年記念事業の一環として前橋周辺商店街連絡協議会のふれあいバザールが敷島公園で開催され、群馬県理容生活衛生同業組合も協力団体として参加した。理容感謝祭キッズヘアショー並びにお子様無料カット体験コーナーを設け、多くの子どもを来場を待った。会場のステージでは前橋消防局の音楽隊の演奏でオープニング、女子高生による八木節、幼稚園児のこどもだんべえ、フラダンス、



汗だくのチョコキちゃん

キッズヘアを親子の希望通りに仕上げ、とくにお母さんたちにたいへん喜ばれ順番待ちの行列が後を絶たなかった。広い会場内では県内最大級の規模でフリーマーケットが開催され、多くの露店も開かれ多数の人たちが集まった。その中にゆるキャラ、チョコキちゃんが愛想良く業界のPRをした。チョコキちゃんに扮した

青年部の皆さん、猛暑のご苦労さまでした。今回は初めての参加であったが、業界のPRを内外的に発信できてたいへん意義のあった一日であった。

参加した理容関係者の皆さんお疲れさまでした。(県広報部長 小林真澄)

青色申告を始めませんか？

平成26年1月から、記帳、帳簿等の保存制度の対象が拡大されます。
●平成26年1月からの記帳・帳簿等保存制度
☆対象となる方
事業所得、不動産所得又は山林所得を生ずべき業務を行う方
☆記帳する内容
売上などの収入金額、仕入れやその他の必要経費に関する事項を帳簿に記載します。
☆帳簿等の保存
収入金額や必要経費を記載した帳簿のほか、取引に伴って作成した帳簿や受け取った請求書・領収書などの書類を保存する必要があります。
●青色申告をするためには
青色申告をしようとする年の3月15日までに、「所得税の青色申告承認申請書」に必要な事項を記載して、所轄税務署に提出する必要があります。

碓氷支部

生かせ!!
アイロン
テクニック



平成24年11月14日(水)、午後8時から理容室サトウにて、「営業に生かせるアイロンパーマ」と題して、田村哲也県講師を招き、夜間講習が行われた。

モデルは毛が細く、ボリュームの出にくい毛質だったが、カット、前処理剤の大切さ、ワインディングのテクニック、薬液の選び方など丁寧に分かりやすく解説してもらった。仕上げも、ボリューム、毛の損傷、自然なカールなど、満足そうだった。講師から、「アイロンテクニックを生かし、営業に結びつけて」とアドバイスをもらった。参加した人は講師の得意なアイロン技術を覚えて、納得の表情で帰った。

(広報 茂木克好)

世界一の
カット技術を
学べ!!

太田支部講習会

太田支部講習会「世界No.1!佐藤秀樹 講習会」が山崎太田営業所で9月3日行われた。講師に世界チャンピオンに輝いた全理連ナショナルチームトレーナー・佐藤秀樹氏を迎え、34人が参加した。「クラシカルカット」「ファッションスタイル」セニングシザーによるカットの2パターンを、丁寧な説明を入れながら施術。参加者全員が世界一のカット技術を理



佐藤秀樹氏

(広報 坂田信宏)

高校
理容体験学習課外授業
今後積極的に出張講座

平成24年11月6日(水) 県立嬭恋高等学校で一年生15人を対象に講義を行った。今泉理事長、並びに安済吾妻支部長のあいさつで、理容業界の歴史など、理容業のお話をし、体験学習を通じて理容の良さを認識していただき、最後にアンケートを書いてもらった。山口全理連中央講師が教壇に立ちプロジェクトを使い講義をして、3月には技術を行うこととなった。



山口幸一全理連中央講師

や髪を触れて、「面白く楽しい」、「理容師がカッコイイ」と思った、「お客さんが希望する髪型、種類が多くて楽しそう」などの意見があった。学習の感想として「アレンジが楽しそう」、「ハサミの種類がたくさんあってすごいなと思った」、「人を喜ばせることができる仕事はやりがいがある」、「理容に興味をもった」、「3月の体験学習が楽しみです」などがあった。



複数意見としては、「永く続けられる仕事って良いから美容に興味があったが、今日の話聞いて理美容に更に興味を持つことができた(3人)、どの声があった。これからも多くの学校へ出向き、体験学習を進めなくてはならないと感じた。

(広報部)

群馬県最低賃金

1時間...696円

(平成24年10月10日より適用)

ソフトタイプ 新合成洗剤(無リン)
ニオ-アプラス nitto deluxe
10kg入り 業務用 玉の肌シャンプー
5ℓ・10ℓ・18ℓ入り
群馬衛生機材株式会社
〒370-0016 高崎市矢島町竹ノ内420
TEL 027-353-8266(代)
FAX 027-353-8267

あなたに合った“あなたの保険”

その人のニーズに合わせた保険をご提案

インターアクトコンサルティング株式会社

前橋市小相木町1-6-6 TEL 027(255)5511 FAX 027(255)5522

AFLACの医療保険は入院後の通院給付金や先進医療(群大の重粒子線等)の治療費を保障します。

県内全域 ☎0120-30-5160 ☎027-288-2938

ご説明にお伺い致します。お気軽にお電話下さい。



募集代理店
株式会社 安藤ライフサービス
〒370-2111 高崎市吉井町小串125
☎0120-30-5160

熱戦の連続

第32回県親善ソフトボール大会

平成24年9月24日。前橋産業人スポーツセンターで、第32回県親善ソフトボール大会が開催された。前日一日降っていた雨によってグラウンドの状況が心配されたが、当日は秋晴れに恵まれ、熱戦が繰り広げられた。

今年度の大会は青年女性部改選の年でほとんどの部員が入れ替わり準備作業に手間取る一面もあったが、みんなで協力しあい無事に開催することができた。しかし、けがをした人が

| | | |
|----|-----|-------|
| 結果 | 優勝 | 渋川支部 |
| | 準優勝 | 吾妻支部 |
| | 3位 | 伊勢崎支部 |
| | 4位 | 高崎支部 |



前橋支部 土屋 淳
 (青年女性部 長瀧健二)

熱戦を制し 多野チーム4連覇

西毛地区ソフトボール大会



平成24年9月4日(火)安中市の久芳運動公園で、西毛地区親善ソフトボール大会が開催された。

大会が、碓氷支部主催で行われた。天候には恵まれたが、まだまだ残暑の厳しい中、試合は始まった。今年は熱中症などにも気を付けながら熱戦を繰り広げていた。多野チームは去年に続き優勝して、4連覇を達成した。残念だが碓氷チームはメンバー不足のために棄権を余儀無くされた。

【試合結果】

- 優勝 多野チーム
 - 準優勝 甘楽チーム
 - 3位 高崎チーム
 - 棄権 碓氷チーム
 - 最優秀選手賞 須藤 和彦(多野)
 - 優秀選手賞 佐藤 将司(甘楽)
 - 敢闘賞 梶山 純一(高崎)
- (広報 茂木克好)

紅葉狩りに28人快汗

平成24年10月21日(日) 迷走の台風21号も過ぎ去り絶好の秋晴れになったこの日、多野支部は、本白根山から万座温泉までの歩ける大会を行った。



総勢28人、バスで、紅葉マツサカリの白根山へ。レストハウスの駐車場までバスを降り記念写真をパチリ。添乗員さんのガイドで駐車場を10時15分出発。少々冷たい風の吹く中を弓池を見ながら歩けるのスタート。体調の悪かった人をバスに残し21人のトレッキング。ロープウェイ駅

た。健脚の人のみ、すばらしい眺望の展望台へ。あえぎあえぎ2164.8mの最高点へ。そこからだんだら坂を下り最高のお天気に恵まれて万座バス停へ。熊に出会うこともなく、無事に下山した。

万座温泉万座亭で昼食をして温泉につかり、今日一日の疲れを癒した。15時45分旅館を出発。渋滞25キロと情報のある上信越道を避けて来た道を逆戻り、陽なた街道を渋川へ。さすがにこの時期関越道も混んでいた。また来年の歩ける歩けるを期待して家路についた。

(県事業部長 外山弘明)

暑い 熱い

北毛地区ソフトボール大会

第34回北毛ブロックソフトボール大会が、9月3日(月) 渋川市赤城総合自然公園で、行われた。連日の厳しい残暑の中、試合は4チームで勝敗と得失点差が左右するリーグ戦で競った。

前橋は十支部が出場。佐藤幸信監督の下、13名の選手が普段の運動不足も感じさせないほどの奮闘ぶり。初戦は、自分たちの持ち味を出せず惜しくも敗退、2戦目では、見事な投打走の安定したプレイで勝利を飾り、いい流れで迎えた3戦目では、集中力が切れたのか、あわやけがにもつながらるようなプレーが続出したが、粘り強い攻撃で見事全員野球で勝ち越した。勝敗



(前橋支部 土屋 淳)

- 優勝 前橋支部
- 準優勝 利根沼田支部
- 3位 渋川支部
- 4位 吾妻支部
- 最優秀賞 皆川高士
- ホームラン賞 遠山 昇

では2勝1敗と利根沼田支部と同じで、得点差で前橋支部が勝利し優勝を飾った。

東毛地区 理容親善 チャリティー ゴルフ大会

平成24年10月1日(月) 邑楽支部主催、第6回東毛地区親善チャリティーゴルフ大会が双葉カントリー倶楽部で参加者54名にて開催された。

順位を、団体の部は各支部上位4人のグロス、個人戦はシンプリア方式のネットです競い合った。



(広報 坂田信宏)

- 準優勝 藤野一三(邑楽)
- 3位 丸山英二(桐生)
- ベストグロス賞 丸山英二(桐生)

右から丸山氏、桑原氏、藤野氏

| | | | |
|-------|--|---|---|
| 理器商組合 | 吉田商店 吉田 正 伊勢崎市境塚892 ☎0270(74)0516 FAX0270(74)0516 | オリオン商事株式会社 高橋 守平 高崎市飯塚町1058 ☎027(363)0567 FAX027(363)1518 | 群馬理器株式会社 武井 俊夫 前橋市上長磯町179 ☎027(261)6660 FAX027(261)6578 |
| | 株式会社 タムラ 田村 房男 前橋市六供町669 ☎027(243)6555 FAX027(223)2746 | 有限会社 武井商店 武井 道夫 高崎市並榎町69-9 ☎027(364)4771 FAX027(364)4772 | 北村商事 北村 重勝 高崎市下里見905-5 ☎027(343)3364 FAX027(343)3364 |

高崎市大八木町3002-1-106 Tハイツ1F TEL.027-363-2281 www.tb-net.jp

高崎支部「旅の会」東京スカイツリー 展望デッキと帝釈天を見学

昨年5月に開業した東京スカイツリーへ。

24年10月15日(月)、旅の会過去最多の参加者47人を乗せ高崎を出発。秋の空は澄みわたり、絶好のバス旅行日和。半年前よりプランをたて、この日を迎えた。見学時間が、団体の場合にはきびしく決められており、バスの駐車時間も2時間と決められている。午前11時、スカイツリーの地下駐車場に到着。団体専用入り口からエレベーターへ向かう。エレベーターにはそれぞれ「春夏秋冬」の名前があり、私たちは「冬」のエレベーターで展望デッキへ。地上から350メートルにある展望台まで50秒！揺れはまったく感じな

い。扉が開き窓際に近づく。眼下に広がる景色は、ビルや橋がミニチュアのように見える。ここより100メートル上の「天望回廊」に上がれば、さらに風景が変化する。一体、どこまで遠くが見えるのだろうか？ 昼食後は、葛飾柴又の柴又帝釈天(題経寺)へ。ここは映画「男はつらいよ」寅さんのふるさとである。参道の高木屋さんというお団子屋さん、故渥美清さんが撮影中によく来たお店で、今でも渥美さんが座った場所は「予約席」になっている。京成金町線柴又駅前には、車寅次郎の銅像がありその前で記念撮影する人たちが大勢いる。なんでも左足親指に触るとご利益があると聞いた。



今回の旅行の写真は高崎理容師組合プロダクションから見るので、ご覧いただきたい。
(高崎支部 新井康浩)

横浜みなとみらい 中華街で舌鼓み

平成24年11月5日(月)、太田支部組合員日帰り旅行に参加者31人で行った。今回の旅行はカップヌードルミュージアムを見学、ホテルランチをして、ランドマークタワーを見学、中華街へ行き、散策、お土産



最上階273階までエレベーターで一気に上がり展望フロアからの360度のパノラマを楽しんだ。中華街には、桜木町駅から横浜の足「あかいくつバス」で行き、ブタ饅頭や小籠包、月餅など土産を買って、赤レンガ倉庫から帰路についた。
(広報 坂田信宏)

四県交流軟式野球大会 in 埼玉県大会

平成24年11月19日(月)さいたま市荒川総合運動公園野球場にて埼玉・栃木・茨城・群馬による四県交流軟式野球大会に参加した。群馬県チームは初戦、栃木県代表と対戦し惜しくも敗れ、三位決定戦では、茨城代表と接戦の末、四位になった。

来年度は群馬開催と成りますので応援よろしくお願います。

【成績】

(一回戦)

| | | |
|-----|-----|-----|
| 栃木県 | 9-2 | 群馬県 |
| 埼玉県 | 2-1 | 茨城県 |

(三位決定戦)

| | | |
|-----|-----|-----|
| 茨城県 | 9-5 | 群馬県 |
|-----|-----|-----|

(決勝戦)

| | | |
|-----|-----|-----|
| 栃木県 | 7-3 | 埼玉県 |
|-----|-----|-----|

(青年女性部 斉藤純一)



第3回 胸を張れ第3位 関東甲信越青年部 主催フットサル大会

平成24年10月8日(月)茨城県水戸市の牧スポーツセンターで、関東甲信越青年部主催による第3回フットサル大会が行われた。

1都8県9チームによる予選リーグ、決勝トーナメント形式で行われた。今年で3回目となるこの大会、それぞれの県が優勝を狙えるチームを作ってきており、激戦が予想された。

理容体験学習会

高校生11人が参加

平成24年11月18日(日)長野県松本市の長野理容会館において高等学校生徒11人が理容体験学習を受講された。

長野県組合の清水組織部の趣旨説明に続き、中央理美容専門学校吉野学生募集主任の理容師という生き方をスライドにて放映し、理容師の免許をとるための学園生活の話され、授業風景



景、理容大会の写真などを紹介した。「目標をもって正しいことを見極め、自分の将来性を聞いてくれる学校を選ぼう。勇気をもって決まらぬ。その生徒たちは3〜4人のグループになりカット技術、アイロン技術、ネイル部門、シェービング技術、パーマワインディング技術、ヘアカラー技術など各部門ごとに巡回し、実際に体験をし、ハサミの持ち方から教わり、ウィッグのカット、アイロン、顔そり、毛染めなどをしてみたりした。

生徒の皆さんは真剣に取り組み、カット指導もされた山口講

ティングを積み重ねて本選に臨んだ。結果、昨年同様3位という成績になったが、選手年齢、選手数から考えても胸を張っている成績だったのではないかと思う。

今年から選手として参加させてもらうことになったが、同じ時間を共有し共に汗をかき、その瞬間を楽しむ、それを実感できた熱い1日だった。1年目ですが、色々なことを感じることができている。きつと仕事をの面でも前向きに考えることができるといえるのではないかと思う。親善というのにはそういう意味もあるのだと実感できた。
(青年女性部 久保大祐)

特別火災見舞御礼

このたび、私宅の被害に對して早速、組合員の皆様から特別火災共済見舞金をいただきました。紙面に失礼しますが、厚くお礼申し上げます。

互助会員計報

謹んで、お悔やみ申し上げます。(順不同・敬称略)

| | |
|-------|-----|
| 八木沢静江 | 桐生 |
| 齊藤 恒夫 | 桐生 |
| 山本 隆一 | 桐生 |
| 山本 努 | 桐生 |
| 多田 秋光 | 桐生 |
| 中村銀三郎 | 高崎 |
| 狩野 基 | 高崎 |
| 宮川知恵子 | 前橋 |
| 倉澤 政美 | 前橋 |
| 太田 | 組合員 |

編集後記

昨年7月に初めて日帰り人間ドックを受けました。日頃から、献血をしているので血液の数値には自信がありました。流石に48歳にもなると何か有っても不思議じゃない年なので、思い切って申し込む事にしました。組合の団体生命から1万円の補助が出たのもきっかけの一つでした。結果はパーフェクト！前日キチンと酒を飲んで行ったので、胃炎が付いただけでした。皆さん、理容の仕事は体が資本です。チャンスがあったら人間ドック、申し込んでみたらいかがですか？
(広報 坂田信宏)

全理連ホームページの組合員専用ページ



ホームページリニューアル！
群馬県理容専門学校
<http://www.gunri.com/>
群馬県理容生活衛生同業組合
<http://www17.ocn.ne.jp/gun.riyo/>
ぜひ御覧下さい！



謹賀新年

2013年元旦

本年もよろしくお願ひいたします



前橋支部

支部長 小林 信吾
 副支部長・総務・組織部長 竹内 幸彦
 教育部長 山田 晴彦
 経理 大久保 徹
 共済 信澤 健生
 事業 石田 正彦
 広報 西山 継典
 第一支部長 増田 英樹
 第二 南雲 良久
 第三 竹内 信好
 第四 山形 昌之
 第七 角田 元
 第八 大内 忍
 第九 棚澤 昌弘
 第一〇 小野里隆夫
 第一一 土屋 淳
 第一二 岩沼 弘之

高崎支部

支部長 小林 真澄
 副支部長・総務・組織部長 磯部 芳男
 共済部長 磯部 芳男
 経理・広報 日向野文吉
 教育・事業 竹鼻 幸雄
 監事 森田 忠吉
 相談役 角田 末信
 顧問 竹本安太郎
 名譽顧問 吉野 信一
 第一支部長 堀 政夫
 第二 堀 達也
 第三 田村 公俊
 第四 堀口健太郎
 第五 田島 敬之
 第六 青年部長 小高 慎也
 第一一 櫻井 一幸
 第一二 横田 幸雄
 第一三 新井 康浩
 第一四 木島 照雄
 第一五 倉賀野 重雄
 第一六 高橋 弘之
 第一七 高橋 重雄
 第一八 富澤三子
 第一九 品田 進
 第二〇 川浦 一晃

桐生支部

支部長 松井 浩一
 副支部長・経理部長 阿部 勝彦
 副支部長・共済 福田 猛
 総務部長 清水 孝志
 教育 野村 明広
 相談役 相談役

伊勢崎支部

支部長 清水 敏夫
 副支部長・総務部長 綿貫 晴通
 組織 橋本 哲夫
 経理 小林 明
 教育 大和 淳人
 共済 引田 敬介
 事業 福祉担当 坂田 和典
 広報 阿久津成利
 監事 清水 潔
 相談役 高橋 孝男
 大島 誠有

太田支部

支部長 今泉 森夫
 副支部長 岩崎 富夫
 総務部長 高木 勝章
 経理・共済部長 藤澤 真之
 組織部長 田野 浩之
 組織副・青年部長 吉澤 雄
 教育部長 内山 智規
 文化広報部長 遠藤 和洋
 文化広報副部長 坂田 信宏
 事業部長 安井 正人
 女性 石塚 泰也
 女性副部長 岩崎 道子
 女性副部長 町井千恵子
 女性副部長 柿沼 栄二
 女性副部長 伏島 章夫
 女性副部長 江森 義一
 女性副部長 藤澤 映
 女性副部長 森尻 直起
 女性副部長 尾島地区支部長 柿沼 栄二
 女性副部長 毛里田・竜舞地区 松島 定
 新田地区 小林 美雄

利根沼田支部

支部長 大川 浩
 副支部長・総務部長 小坂 恵一
 副支部長・共済 田村 明
 組織部長 西本 康人
 経理 本多 工
 教育 林 幸宏
 文化広報 小沼 義和
 文化広報 蛭山 大介
 文化広報 長谷川 功
 文化広報 本多 由紀
 文化広報 阿部 邦夫
 文化広報 新井 俊裕
 文化広報 阿部 永江
 文化広報 高山 三郎
 文化広報 木暮 時彦
 文化広報 沼田第一支部長

邑楽支部

支部長 須永 寛司
 副支部長・経理部長 谷津 益男
 副支部長・共済部長 増山 宏
 総務・組織部長 高橋 清
 教育部長 杉山 勝美
 事業 辻田 豊満
 広報 菅沼 照雄
 監事 野村 節夫
 第一支部長 新井 義和
 第二 横塚 千明
 第三 落合 賢一
 第四 古沢実池夫
 第五 飯塚 俊一
 第六 天谷 佳博
 第七 田島 秀人
 第八 齊藤 純一
 第九 原 久美子
 第十 松島 勝興
 第十一 細井 守行
 第十二 飯塚 勝明
 第十三 石井 英清
 第十四 木村 一郎
 第十五 三樹富二雄
 第十六 佐藤 利雄
 第十七 永井由利子
 第十八 仲澤 克行
 第十九 河内 勲
 第二十 茂木祐一郎
 第二一 川浦 伸子
 第二二 長谷川信良
 第二三 茂木 正行
 第二四 永井 桂一
 第二五 安濟 一男
 第二六 山口 幸一
 第二七 梅松 応人
 第二八 樋口 太郎
 第二九 畑井 嘉幸
 第三〇 久保弥寿志
 第三一 齊藤 秀一
 第三二 小林 城司
 第三三 奥木 一臣
 第三四 奥木 守男
 第三五 滝沢 忍
 第三六 大塚 良修
 第三七 市場 徒治
 第三八 梅松 応人
 第三九 久保弥寿志
 第四〇 畑井 嘉幸
 第四一 畑井 嘉幸
 第四二 久保弥寿志
 第四三 齊藤 秀一
 第四四 小林 城司
 第四五 奥木 一臣
 第四六 奥木 守男
 第四七 滝沢 忍
 第四八 大塚 良修
 第四九 市場 徒治
 第五〇 梅松 応人
 第五一 久保弥寿志
 第五二 畑井 嘉幸
 第五三 畑井 嘉幸
 第五四 久保弥寿志
 第五五 齊藤 秀一
 第五六 小林 城司
 第五七 奥木 一臣
 第五八 奥木 守男
 第五九 滝沢 忍
 第六〇 大塚 良修
 第六一 市場 徒治
 第六二 梅松 応人
 第六三 久保弥寿志
 第六四 畑井 嘉幸
 第六五 畑井 嘉幸
 第六六 久保弥寿志
 第六七 齊藤 秀一
 第六八 小林 城司
 第六九 奥木 一臣
 第七〇 奥木 守男
 第七一 滝沢 忍
 第七二 大塚 良修
 第七三 市場 徒治
 第七四 梅松 応人
 第七五 久保弥寿志
 第七六 畑井 嘉幸
 第七七 畑井 嘉幸
 第七八 久保弥寿志
 第七九 齊藤 秀一
 第八〇 小林 城司
 第八一 奥木 一臣
 第八二 奥木 守男
 第八三 滝沢 忍
 第八四 大塚 良修
 第八五 市場 徒治
 第八六 梅松 応人
 第八七 久保弥寿志
 第八八 畑井 嘉幸
 第八九 畑井 嘉幸
 第九〇 久保弥寿志
 第九一 齊藤 秀一
 第九二 小林 城司
 第九三 奥木 一臣
 第九四 奥木 守男
 第九五 滝沢 忍
 第九六 大塚 良修
 第九七 市場 徒治
 第九八 梅松 応人
 第九九 久保弥寿志
 第一〇〇 畑井 嘉幸

多野支部

支部長 外山 弘明
 副支部長・総務部長 高橋 慎二
 副支部長・組織 木村 次夫
 副支部長・経理 野口 忠司
 副支部長・共済 堀口 和夫
 副支部長・教育 宇津木清孝
 副支部長・文化広報 小澤 和彦
 副支部長・文化広報 岸 一幸
 副支部長・文化広報 黒沢 英丹
 副支部長・文化広報 野口 敬一
 副支部長・文化広報 坂木 一光
 副支部長・文化広報 金澤 功
 副支部長・文化広報 沼田第一支部長

渋川支部

甘楽支部

支部長 神林 尚
 副支部長・総務・経理部長 今井 勇
 副支部長・組織・教育部長 伊藤 昌浩
 副支部長・共済 茂木 邦行
 副支部長・文化広報 山田 哲也
 副支部長・文化広報 棚島 徹
 副支部長・文化広報 林 秀明
 副支部長・文化広報 高橋 克仁
 副支部長・文化広報 清水 裕一
 副支部長・文化広報 海野 信忠
 副支部長・文化広報 久保 大祐
 副支部長・文化広報 岩崎 美和
 副支部長・文化広報 高橋 忠義
 副支部長・文化広報 沼田第一支部長

吾妻支部

碓氷支部

監事 鈴木 均
 顧問・相談役 石井 武弘
 顧問 島崎 充明
 顧問 小林 高平
 顧問 小松 達也
 顧問 山口 正克
 顧問 佐藤 敏夫
 顧問 林 秀明
 顧問 神林 尚
 顧問 清水 裕一
 顧問 岩崎 美和
 顧問 新井 正雄
 顧問 伊藤 昌浩
 顧問 高橋 克仁
 顧問 山田 哲也
 顧問 須藤 博美
 顧問 佐藤 貴雄
 顧問 松本 眞吾
 顧問 飯塚 丈幸
 顧問 戸田 浩
 顧問 茂木 克好
 顧問 長滝 健一
 顧問 菅谷 一
 顧問 野林 昭一
 顧問 矢野 照雄
 顧問 櫻井 一
 顧問 田口美枝子
 顧問 堀越 登
 顧問 戸田 浩
 顧問 根岸 智城
 顧問 楠 徳重
 顧問 多胡二千夫
 顧問 阿部 章能
 顧問 松井田第一
 顧問 松井田第二
 顧問 松井田第三
 顧問 倉上 正

